
江東クラブ
新年例会に参加して

十勝クラブ　中村義春
江東クラブの新年例会に ZOOMにて参加させてい
ただきました。ハイブリッド形式、オンライン開催で
の新年初笑い例会とのこと、お正月らしくお酒、おつ
まみセットが事前に参加者に送り届けられ、当日はPCの前で堪能させていた
だきました。数年前から開催されてきた例会とのことですが、昨年よりコロ
ナ禍でオンラインに変わり、私も二回目の参加となりました。今年も「新春
ZOOM寄席」が行われ、柳亭燕路師匠の落語 (演目は、正月らしく井戸の茶碗 )
を拝聴、おかげでお酒も進みました。師匠さんは、貴クラブメンバー寺尾メン
のご親友とのこと。寺尾メンとは、20数年前、DBC締結以来のお付き合いで、
クラブ訪問を行った際にはしばしば、宴会や余興となると小松メンと寺尾メン
がカラオケを担当され、そこで始まるのが植木等さんのスーダラ節。お二人は
パフォーマンスも交え、腹を抱えるほどに皆を楽しませてくれたことが印象に
残っています。また機会がありましたら是非ご披露下さい。
さて、貴クラブの皆様には 2014 年、渡辺喜代美メンが理事の際、東日本区
大会でホストとしてご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。浅草公会
堂、浅草ビューホテルを会場に盛大に大会を終え、十勝クラブメンバー全員も
浅草に参りましたが、当日あいにくの長雨に見舞われ、見上げるほど高いはず
の電波塔スカイツリーも雲に隠れ、十勝人にとっては少し残念でした。また、
2020 年には山田敏明理事が就任し、この時も貴クラブの方々にキャビネット
としてお支えいただき、あいにく大会もコロナで中止となってしまいましたが、
尊いお働きの数々に頭の下がる思いです。これからも両クラブが末永く交流で
きますことを願っております。
コロナ禍中に始まった北海道部部長としての任期でしたが、部大会を「ぜひ
温泉で」とのお声に応えるべく検討し、人を寄せ付けない山奥の秘境「然別湖
コタン」を会場に計画し、道外からも多くの方々から参加表明をいただき、二
度目の挑戦でしたが、開催寸前、儚くオミクロン株にやられました。貴クラブ
をはじめ多くの方々にご迷惑をお掛けしましたが、またいつの日か、十勝の地
に皆様をお迎えできることを願っております。今後とも引き続き、よろしくご
交流の程、お願い申し上げます。

今月の強調テーマ
＜ＴＯＦ＞

1月会員数 1月出席者 1月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21名 メンバー	 13 名 68％（13/19） 12月まで 1198174 12月まで 20000 会長 島田徹
メネット	 0 1月分 2000 1月例会分	 2000 副会長 大原真之介 /駿河幸子

内広義会員2名 コメット	 0 １２月分追加 2000 12月その他 2600 会計 高橋由起江

休会 0名 ゲスト	 6 残高 1202774 累計 24600 書記 相川達男
直前会長 宇田川敬司
連絡主事 草分俊一
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2 月 本例会
とき	 2022	年	2	月	17	日（木）
ところ	 	ＺＯＯＭオンライン　ＹＭＣＡ江東セ

ンター

司会	 相川達男君
開会点鐘	 会長	島田徹君
会長挨拶講師紹介	 会長	島田徹君

プログラム
講演　東京ひがしクラブの地域奉仕活動について
講師	 東京ひがしクラブ　　金丸満雄君・	沖利柯さん
各種報告
ハッピーバースデイ・結婚記念日
閉会点鐘　　　　　　　会長	島田徹君

ハッピーバースデイ
	 5	日	小松重雄君
	 10	日	鈴木雅博君
	 17	日	柳澤広繁君
結婚記念日	 9	日	相川達男夫妻

今月の聖句

『死期が近づいたとき、ダビデはこう言って王
子ソロモンを戒めた。
「わたしはこの世のすべての者がたどる道を行

こうとしている。
あなたは勇ましく雄々しくあれ。あなたの神、

主の務めを守ってその道を歩み、モーセの律法に
記されているとおり、主の掟と戒めと法と定めを
守れ。そうすれば、
あなたは何を行っても、どこに向かっても、良

い成果を上げることができる。」』
列王記　上　2章 1～ 3節
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オミクロンは基礎疾患さえ無ければただの風邪っ！！ T.Y
家内とスーパーに買い物へ。カゴに入れる商品のＱＲコード自分で読み取りレジ通らずに会計出来るらしい。チンプンカンプン。近々オジサンはスー
パーで買い物出来なくなります。T.A

編・集・後・記

今後の予定　　（2022 年 2月～ 2022 年 3月）

2月 17日（木）	 本例会　	ＺＯＯＭオンライン 19：00 ～
	 講師　	東京ひがしクラブ金丸さん、沖さん
2月 24日（木）	 役員会	　江東センター		19：00 ～
3月 3日（木）	 第 1例会　	江東センター 19：00 ～
3月 6日（日）	 ワイズカップサッカー　辰巳の森海浜公園
3月 19or26（土）	 本例会（桜を愛でる会）江東センター園庭
	 	日程・時間未定　桜満開の時期を探り決定

いたします。
3月 24日（木）	 役員会　	江東センター 19：00 ～

YMCA ニュース 江東センター＆幼稚園の報告
▼獅子舞
　１月１３日（木）、江東ＹＭＣＡ幼稚園に獅子舞が現れる！！！
今年も鈴木ワイズのお力をおかりして、園児に獅子舞を披露することができました。
　感染防止対策を講じながら、年中・長と年少の２部構成で行いました。恐さ！怖さ！の
あまりに涙を流す園児！　先生のそばから離れない園児！笑顔で楽しみながら見ている
園児！…日本古来のお正月の催し物を感じるひとときでした。

江東センター＆幼稚園の予定
▼お餅つき：２月２６日（土）に延期をいたしました。
▼オール江東 Y街頭募金：２月２６日（土）　JR錦糸町駅前周辺
▼江東ＹＭＣＡ幼稚園　年長組お別れ遠足：３月５日（土）
▼江東ＹＭＣＡ幼稚園　終了式：３月１１日（金）
▼江東ＹＭＣＡ幼稚園　卒園式：３月１２日（土）
▼スプリングデイキャンプ　『春のわんぱくクラブ』
３月２１日（月）～２３日（水）、江東 YMCA、木場公園などにに出かけます。

大入！！初笑い！！ワイズの新年会
大原真之介

毎年恒例行事となっております新年会！　年のはじめは
落語から！笑い初めをさあさあみなさんご一緒に！！
ということでございまして、今年も本会場を亀戸アン
フェリシオンとし、DBC十勝ワイズと当クラブメンバーが
ZOOMで繋がってのハイブリット形式・リモ飲み型で新年
会が開催されました。
早速、第１部より真打ち登場！我らがアイドル！柳亭燕
路師匠に登壇いただき落語演目 “井戸の茶碗 ” を講じてい
ただきました。東京と北海道がデジタルでつながりパソコ
ンの前で江戸情緒あふれる世界を想像する面白さと、見る
人全てが幸せになるような、師匠の笑顔とお話を十分に堪
能することができました。師匠！毎年本当にありがとうご
ざいます！！
第２部は十勝ワイズのみなさんと、リモ飲み会！それぞ
れ個人・クラブの近況報告や取り組みをシェアする中で、
十勝のみなさんのお話からは、いつもその団結力！と実行
力！エネルギーを感じ得ます。また開催にあたり尽力され
てました 2月開催予定の北海道部会が延期となってしまっ
たとのことで、今年は実際に伺うことは叶いませんでした
が、ぜひいつの日か十勝にてお会いできることを心より楽
しみにしています。
本会準備にあたりまして、会場のお手配・燕路師匠への
打診いただきました寺尾ワイズ、リモ飲みセットをお手配
いただきました島田会長、そして何より同じ時を共有させ
ていただきました十勝ワイズの皆様にあらためまして感謝
でございます。今年一年世の中がもっともっと平和であり
ますよう切に願うものであります。

在京新年会報告
島田徹

令和 4年 1月 8日（土）13時から「在京ワイズクラブ新
年会」が東陽町センターにて行われました。クラブの代表
（会長）は 1名出席しクラブのアピールをするはずでしたが、
私の体調が悪く、残念ながら ZOOMでの参加にさせていた
だきました。基調講演として、甲斐和歌子さんの「思い出

のランドセルギフト」にご協力を！とアフガニスタンの子
供たちに日本の子供たちが使ったランドセルを送るお話が
ありました。ご存じのようにアフガニスタンは、アメリカ
の部隊が撤収後、タリバン政権に戻った以降もこのプロジェ
クトは受け入れ、日本の子供たちが使ったランドセルをも
らったアフガンの子供たちの笑顔に大変癒されました。世
界中の恵まれない子供たちに何らかのお手伝いをそんなに
お金を使わなくてもできる協力がまだまだあるのではない
かと、考えさせられるお話でした。その後
各クラブのアピールもハイブリッドですと残念ですが響
かなく、早くコロナ禍が終わることをあらためて望む次第
です。

東京江東ワイズ　　2022年１月　役員会議事録

2022 年１月 27日（木）ZOOMオンライン開催　19：00 ～
１．2月例会に関して
	 第 1例会　→　ハイブリッド開催
	 	本例会　ひがしの活動取り組み（子供食堂など）に関して金丸さん、沖さ

んに講演頂く予定。　開催方法　→　Zoomで参加していただく。
２．本年度献金に関して　　　どの項目に献金するか確認
	 	ユースと RBMの金額は第一例会で議論。ＲＭＢに関しては、幼稚園から

の金額に対してワイズからの金額が少ないのではとの意見が以前に出され
ていた為要協議。

	 お年玉切手　　　2/10 までに相川宛申告すること
３．その他
	 ワイズカップについて　ＹＭＣＡスタッフ米澤氏より現状説明有。
	 開催場所はコロナ対策で木場公園ＮＧの為、辰巳の杜公園を予定。
	 3 月初めに実施する。コロナの感染状況によっては中止の判断をする。
４．4月 14日ＹＭＣＡのゴルフ会有り。皆さんご参加ください。By鈴木さん。

参加者　島田、酒向、草分、駿河、本間、山崎、大原、鈴木、相川
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